

## DU NOUVEAU DANS LES CANTONS DE L'EST, AU CŒUR DE LA ROUTE DES VINS



**U**ne nouvelle galerie d'art doublée d'une auberge, Le Relais des Arts présente une importante exposition double avec Gérard Castonguay et Dasil, du 4 au 19 septembre. Sise dans une résidence construite en 1860 par John Baker à Stanbridge East, l'un des plus beaux villages du Québec, la galerie Relais des Arts est un incontournable pour tous les amateurs d'art.

Il y aura un vernissage en présence des artistes le 4 septembre de 17h00 à 20h00. Pour les passionnés par nos artistes canadiens vous pourrez y découvrir des noms comme Lecor, Poirier et Rebry pour ne nommer que ceux-là. Des œuvres sur papier, aquarelles et estampes y sont également exposées. Ainsi, lors de votre visite au Festiv'art de Frelishburg les 4 et 5 septembre, un arrêt au village voisin s'impose – vous y découvrirez une galerie unique qui s'ajoutera à votre circuit au cœur de la Route des vins!

Pour plus d'information, consultez le site Internet au [www.relaisdesarts.com](http://www.relaisdesarts.com)